

三郷市立栄中学校学校だより



澆刺颯爽 栄中

～熱意・誠意・鍛錬～

目指す生徒像
礼儀正しく、
本気でやり遂げる生徒
～あはは学校～

令和2年10月2日 第6号 生徒数 1年171名 2年135名 3年102名 計408名

「受け止めて、生かす」

校長 小堺 正之

寒いくらいの朝晩の冷え込みとともに夏の名残も日々薄れゆく時期となりましたが、保護者の皆様の温かな見守りや声かけ、地域の皆様の御支援をいただきながら本校の生徒たちは、感染対策防止のために様々なことを我慢しながらがんばっています。

新人体育大会では、多くの部が目標の達成を次の学校総合体育大会に持ち越したようです。そのような中でも、陸上では、他の種目より一足早く市内大会が行われ、多くの種目で県大会出場権を獲得しました。10月9日（土）、10日（日）に行われる県大会でのベストパフォーマンスを祈願しています。一方、今回の大会では目標を達成すること以上に大切なことを意識してくれることを期待していました。それは、実際に本番の大会に参加し、競技してみて目標との差や相手との差を実感し、それを縮め、さらには越えていくために自分は、チームはこれからどのような練習をどのように行わなければならないかをしっかりとつかみとってくることです。また、それらを自分の強い意志やチームのまとまりで実践し、継続していくことが大切です。この先の目標を設定し、計画を立て、意識を高く持ってコツコツと積み上げていき、技能や集中力を高め、自信を深めることです。

このようなことを思う時、17年前に赴任した中学校のサッカー部の顧問を務めた時のことを思い出します。そのサッカー部では、毎日、練習の最後に300mダッシュを10本行っていました。それも、走りの質が落ちないように毎回タイムを読み上げながらです。インターバルも1分程度しかなかったと記憶しています。皆さんのご想像のとおり、相当にきつい練習です。しかも、毎日の練習の最後にです。前年度からそのチームのコーチをされていた方（実は、その学校の校長先生で、サッカーをこよなく愛された方でした。）に聞くと、「このチームの選手は皆高い技術を持っているが、この前の秋に行われた新人戦の地区予選の決勝で、後半に走り負けた。その時の悔しさを持ちながらこの半年、毎日、練習の最後に300mダッシュを10本やろうということになった。」と言われました。6月に行われた学校総合体育大会地区予選の決勝も同じ相手で、前半はいい勝負でしたが、後半、明らかに走力の落ちた相手に対し、そのチームの選手たちは前半と同様の走力を保ち続け、大差で優勝しました。その後の県大会でもその試合ぶりを見事で、ピッチのコンディションによる不運な失点で惜しくもベスト16で敗退しましたが、間違いなく県のトップレベルのチームとなりました。彼らの強い意志が結果に結び付いたものでした。

今月は、中間テストや市内中学校駅伝大会や3年生の第2回東部地区学力検査があります。「途中から、あるいは間際になって本気になるなんてもったいない！」と、スポーツだけでなく、学習や諸活動の面でも結果を次に生かして、強い意志で計画的に継続して積み重ねていくことが大切であることを職員全員で粘り強く生徒たちに伝え、頑張る姿を評価してまいります。

保護者、地域の皆様におかれましても今後とも御支援、御協力の程よろしくお願いいたします。

下記の予定や裏面の予定は9月30日現在の予定です。変更する場合がありますことを御理解ください。

なお、当分の間、地域の方の御参加を御遠慮いただきますことについても御理解くださいますようお願いいたします。必要に応じて、メール配信や学校のHPでご確認ください。



10月の予定（写真は9月の様子）

日	月	火	水	木	金	土
				1 歯科検診 2-1, 2-2, 2-3 9:00～	2 生徒会本部 役員選挙	3 英検
4	5 生徒集会（認証式） 教育実習開始	6 栄中検定	7 東部地区学力検査(3年)	8 聴力検査1年1校時 中央委員会（前期最終）	9 東部教育事務所学校訪問（午後特別日課） 県新人陸上	10 土曜授業進路セミナー（3年） 学校選択制説明会・特別支援学級説明会 県新人陸上
						諸活動停止期間（～13日朝）
11	12	13 中間テスト（テスト日程・清掃あり）	14 中間テスト再試日 歯科健診 1-4, 1-5, 2-4 13:30～	15 テスト返却開始	16 スクールカウンセラー来校	17
18	19 生徒朝会・全校朝会 栄中検定	20 内科検診 2-1, 2-2, 2-3 13:30～	21 聴力検査3年、わかば1校時 「ふれあい」デー	22 埼玉県駅伝競走大会市内予選会	23 駅伝予備日	24 栄中フェスタ（中止）
25	26 民生委員・主任児童委員懇談会	27	28 歯科健診 1-1, 1-2, 1-3 13:30～	29 歯科健診 3年、わかば 9:00～ 内科検診 1-4, 1-5, 2-4 13:30～	30 小中連携教育研究発表会（特別日課）午前45分授業） スクールカウンセラー来校	31 数検（午前）



本校の読書活動 市役所1階の掲示物から



「ぽけっと三郷」～栄中作品掲載～
「日本一の読書のまち三郷」で毎年実施されている「全国家読ゆうびんコンクール」は、読んだ本のおもしろさや感動を、絵や文章で表現し「ゆうびん」として家族に伝えるものです。「ポケットみさと」というアプリから投稿した本校生徒の作品が、三郷市役所の入口に大きな掲示物として紹介されていました。



9月の活動から

避難訓練

昨年度、埼玉県委託事業、埼玉県学校安全総合支援事業のモデル地域（拠点校）の指定を受けていた本校生徒の一次避難行動は、見事です。多くの生徒が「自分の身を守る行動」を身に付けています。机の下にもぐる際も、机の脚を持つことが大切ですね。



授業の様子

まだまだコロナ禍ではありますが、学びを止めぬよう、そして快心の授業を目指し、本校の先生方は教材研究に励んでいます。本校の先生の机間巡視はあたたかく、自慢の一つです。本校生徒もひとつひとつの活動を大切に力を伸ばしています。



9/21 東武よみうりに掲載

先日、体育館にエアコンが設置されたことにより、暑い日でも快適に運動している様子について取材を受けました。21日の東武よみうりに掲載されました。取材を受けた生徒は「今年は楽しんで体を動かすことができうれしい。」と答えていました。



新人戦も「澁刺颯爽」

9月中旬の陸上を皮切りに新人戦がスタートしました。「勝ち」「記録」にこだわって臨むことで、結果を受けて喜びや悔しさがこみ上げ、次に向けて課題をはっきりさせることができ、更なるモチベーションにつなげることができるのだと思います。「勝敗は二の次」とも言いますが、「勝敗にこだわる」ことで学べることも多いはず。栄中健児の更なる飛躍を期待します。



卒業アルバム個人写真撮影

9月10日に3年生の卒業アルバム個人写真の撮影がありました。大笑い、苦笑い、こらえ笑い、作り笑い、ほほえみ、いろいろな笑顔が見られた貴重な時間でした。

